

6月の通常国会で衆議院は「政権が数の力で強行成立させた「共謀罪」法はきょう施行です。「心の中」を処罰対象とする憲法違反の法案に国民の批判と不信が高まる中、国会ルールをねじ曲げた乱暴極まるやり方で議論を封じて強行した安倍政権の暴挙に対し国民の怒りはますます広がり、東京都議選で首都の有権者は国民党の歴史的大惨敗という厳しい審判を下しました。国民多数が「共謀罪」法に納得しておらず、受け入れていないことは明白です。それにもかかわらず法律施行に踏み切った安倍政権の民意無視の姿勢は重大です。

故意的運用の危険は明白

「共謀罪」法は、日本の刑法の大原則と相いれない法律です。こ

「共謀罪」法の施行

主張

これまでの刑法体系では、犯罪の具体的行為があつて初めて処罰され

る」とが基本でした。ところが「共謀罪」法は「一の犯罪を

対象に、実際に事件が起きていない段階でも二人以上で「計画」

をしたと検査機関が判断すれば全

書する紛れもない違憲立法です。

政府は「一般の人は対象外」「組織的犯罪団体に限った」などと繰り返しました。しかし国会審議では、環境保護団体も「隠れみの」とみなされれば取り締まられ、「組織的犯罪団体の構成員でない周辺者」も対象になることが判明し

用の恐れは払しょくされません。

警察は、これまで普通の市民を長期間尾行して個人情報を収集したり、労働組合事務所前にビデオカメラを設置したりする違法・不法な監視活動を行ってきました。

たのと、それとも一切管轄しよう

せず法律を施行する安倍政権の態度は国際的にも通用しません。

「戦争する国」を許さず

安倍政権は、特定秘密保護法（2013年）、安政法（2013年）、安政法（15年）と違憲立法を次々強行

し、「戦争する国」づくりを加速させました。違憲の「共謀

罪」法は、その動きの一環です。

の暴走を絶対に許さず、「共謀罪」法によって検査権限を拡大した警察

「共謀罪」法施行の直前、全国

ました。警察の恣意的判断で「」なため、国民側がチェックと監視を強めるとがますます必要と

なっています。

「計画」を犯罪として立証する般の人」が監視され逮捕・処罰される危険はあまりに明白です。

法務省は6月末、「共謀罪」法施行を前に全国の検察に対しても「留意事項」を通達しました。しか

めという口実は成り立ちません。

むしろ国連の特別報告者がからむ

9条改憲に執念を燃やし、「國政

を私物化」する安倍政権の暴走を

許さないたたかいと結び、秘密保

護法も戦争法も「共謀罪」法もす

べて廃止に追い込む世論と運動を

広げたいのが求められます。